
【一般質問】　第247回平成25年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 市内基幹道路の整備について
① 市道西谷坂元線について
② 県道豊富北条線について
③ 県道三木宍粟線について
④ 市道小谷西谷線について

２． ふるさと創造会議について
① 今後のふるさと創造会議設置に向けてのスケジュール
② 市はどのような所をモデル地区と考えているか
③ 金銭的支援は具体的にどのような形で行われるか
④ ふるさと創造会議設置後に発生する義務について

３． 人口増対策としての玉丘史跡公園の活性化について
① １億円の寄付の事業化の検討はいつから始めるか
② 玉丘史跡公園を発信源として、古代ロマンの町加西を創れ

ないか
③ ２年後、県と共同で播磨国風土記関連の大きなイベントを

予定されているそうだが、その続きで事業化を考えてはい
かがか

④ 加西市を発展させる為に、古代の歴史という新しい文化を
創造することについて

４． 加西サイサイまつりについて
① リニューアルされるサイサイまつりのコンセプトについて
② 以前市役所周辺でやっていたサイサイまつりがベースとな

るのか
③ 商工会議所、NPO団体等の活躍の場、アピールの場は
④ フィナーレ（花火と総踊り）はどんな演出を考えられてい

るか
⑤ 特に今年はこんな所が違うぞという所はあるか

１． 特別指定区域について
① これまでの特別指定区域の拡大経過について
② 現在の状況及び、今後の計画について

２． 農振農用地の見直しについて
① ５年に一度の見直しの経過について
② 現在の状況及び、今後の計画について

３． 国道３７２号線バイパス計画について
① 国道３７２号線整備早期事業化の経緯
② 今後の計画、スケジュールについて

質　問　内　容

4番
中右憲利

1番
松尾幸宏
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【一般質問】　第247回平成25年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 教育問題について
① 永田教育長の人権について
② 人格侵害について
③ 教育長進退問題について
④ 泉中学校耐震補強について
⑤ トライやる・ウィークについて

２． 市街地の雨水対策について
① 現在までの進捗状況について
② 市街地の側溝などの清掃について
③ 中国道の側道のカルバートの工事について
④ 土のうの備蓄状況について

３． 狭隘道路について
① これまでの対応は
② 今後の対応は
③ 住民説明会について

１． 職員の休憩時間の自家用車利用について
① 昼食時自家用車の使用の件
② 安全対策について

２． 教育委員会評価結果報告書について
① 平成２４年度加西市教育委員会の主要施策について
② 平成２４年度の教育委員会の自己評価について

３． 旧下里小学校跡地及び、周辺整備について
① この地区周辺の建築緩和について
② この地域の目指す住宅のあり方について
③ 周辺環境の整備事業について

１． 超高齢社会と都市計画
① リタイアメントコミュニティの形成

２． 消防団改革
① 定数削減と団員確保
② 市外に勤務する団員の増加と即時対応力
③ 従来の大会・訓練の見直し

３． 「公契約条例」の疑問
① 適用される契約の範囲とその拡大
② 賃金の最低額
③ 適用される労働者の範囲

④ 市職員の事務量増大と財政負担

5番
長田謙一

9番
黒田秀一

3番
深田真史
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【一般質問】　第247回平成25年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 加西市の安全・安心のまちづくりについて
① 消防団員の現状
② （団員数）　昼間出動可能団員数
③ 　　　　　　夜間のみ出動可能団員数
④ 女性消防団員の考えは…
⑤ 企業の消火隊の設置の現状は

２． 小学校の施設・環境の管理について
① 児童数の減少に伴い、環境保全の負担は
② PTAの負担が多くなっているのでは
③ 地域一体型学校作りの考えは

１． 財政について
① 平成２４年度決算見込みについて
② 基金、起債の平成２５年度末残高

２． 原発事故対策について

① 兵庫県放射性物質拡散予測と市の対応（防災計画）
② 国の原発政策について
③ 再生可能エネルギーの普及と課題

３． 生活保護について
① 保護基準の見直しについて
② 新たな法改正と生活困窮者自立支援法の内容

４． 地域経済の活性化について
① 地域経済の現状について
② 住宅リフォーム助成など活性化策の効果
③ 農業、商工業振興条例制定の必要性
④ 里山整備と「木の駅」事業について

５． 県道の安全確保対策について
① 県道２４号多可北条線について
② 県道１４５号下滝野市川線について
③ 県道３７０号野上滝野線について

６． 人権について

① 人権啓発の現状について
② 人権教育について

１． 人口増施策について
① ここ２年間の人口減少について
② 人口増施策の費用対効果等について
③ 新規事業２項目について

２． 人権学習のあり方について
① 成果について
② 近隣市での特色ある取り組みについて
③ 人権意識調査について

３． 受動喫煙の防止等について

① 市民からの苦情について
② 今後の対応について

6番
衣笠利則

10番
井上芳弘

7番
高橋佐代子
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【一般質問】　第247回平成25年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 通学路の安全対策
① 加西市の進捗状況
② 県道・市道の草刈について

２． 有害鳥獣駆除
① シカ・イノシシ対策

　　・今年度の対策スケジュールと自衛策について
② カラス被害対策

　　・現状と、駆除期間等について

３． 耐震について
① 幼保の耐震診断

　　・近隣の状況と加西市の考えは？
② 非構造部材の耐震点検及び耐震対策
③ 西在田小の地震改築工事設計業務委託について

４． 泉第三保育所について
① 泉第三保育所周辺雨水対策検討業務の内容
② 今後の統合等も踏まえた計画について

５． 加西市の情報発信について
① HPからの発信・更新について
② twitterの効果と検証
③ Facebookを活用すべき

１． 教育長に関することについて
① 今後どうされるお考えか

２． 五百羅漢石仏について
① 観光拠点としての五百羅漢石仏の環境整備について
② 五百羅漢石仏管理補助金について

１． 安全・安心の街づくりについて
① 通学路の安全確保
② 住宅の耐震化
③ 災害に備えた備蓄品の確保

２． 市長の政治姿勢について
① 教育環境に対する考え方

１． 通学路整備について
① ２４年度１校区３００万円の整備状況について
② 実施後の課題について
③ 校区の整備に関する中心となる人は誰なのか
④ 今後の整備計画について

２． 給食未実施中学校の給食受入れ体制について
① 給食搬入受け入れ場所は
② 搬入経路と安全対策は
③ 食物アレルギーへの対応について

15番
土本昌幸

13番
織部　徹

8番
別府　直

2番
植田通孝
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